



Protokoll der 119. Generalversammlung vom 30. Januar 2010

Mehrzweckgebäude St. Antönien

Traktanden:

1. Wahl der Stimmenzähler
2. Kurzprotokoll der 118. GV in Seewis
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Kassa- und Revisorenbericht
5. Berichte
6. Jahresbeitrag
7. Wahlen: Aktuar, Rettungschef, JO Chef, Beisitzer, Revisoren
8. Tourenprogramm 2010
9. Varia und Umfrage

Der Präsident Andres Bardill begrüsst die Versammlung und eröffnet die Sitzung um 18 Uhr im Mehrzweckgebäude in St. Antönien. Namentlich werden unsere Ehrenmitglieder Erwin Schwärzel und Reto Plaz, der Gemeindepräsident von St. Antönien, Heinz Rieder und die Vertreterin der Presse Elisabeth Bardill begrüsst.

1. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Fritz Janett und Fluri Rutz gewählt. Es sind 94 Stimmberechtigte anwesend.

2. Protokoll der 118. GV in Seewis

Die Kurzfassung des Protokolls wird verlesen und genehmigt.



3. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsidentenbericht wurde mit den Club News versandt. In seiner Zusammenfassung kann Andres von Erfreulichem berichten. Wie in der Fotogalerie im Internet ersichtlich ist, sind viele Touren durchgeführt worden. Die Tourenleiter und Rettungsleute haben sich nach den neuen Ausbildungskonzepten weitergebildet.

Martin Bryner leitet neu als Ressortleiter die Kletterhalle in Küblis. Mit einem Helferteam aus SAC Mitgliedern ist die neue Leitung erfolgreich gestartet. Es gab viele positive Rückmeldungen.

Unsere Wettkämpfer konnten einige Erfolge feiern.

Unsere Mitgliederzahl nimmt weiter zu, aktuell zählt die Sektion mit den Basler Kameraden 1359 Mitglieder.

Im letzten Vereinsjahr sind unsere Bergkameraden Christian Winzer, Johannes Mathis und Bendi Burger verstorben. Die Versammlung erhebt sich zu einer Schweigeminute.

Folgenden Mitgliedern durfte an der GV zu einem Jubiläum gratuliert werden:

25 Jahre Mitgliedschaft: Maria Stihl- Koch, Martin Stihl, Hans Kessler, Christian Mathis, Jakob Scheu, Hanspeter Zitzer, Carmela Positano

40 Jahre Mitgliedschaft: Hannes Guler, Joseph Kuhn, Walter Müntener, Hanspeter Frey, Ulrich Sieber, Werner Fuchs

50 Jahre Mitgliedschaft: Hans Flütsch

Andres bedankt sich am Schluss bei allen, die zum gelungenen Vereinsjahr beigetragen haben.

4. Kassa- und Revisorenbericht

Die Jahresrechnung wird von Andres Bardill erläutert und eine Kopie liegt auf den Tischen auf.

Andrea Gabriel und Sepp Kuhn haben die Rechnung geprüft. Sie loben die saubere und lückenlos geführte Buchhaltung und beantragen die Schlussbilanz zu genehmigen. Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung einstimmig.



5. Berichte

Tourenchef

Im letzten Vereinsjahr konnten viele Touren unfallfrei durchgeführt werden. Die Bilder werden nach dem Nachtessen gezeigt. Für die Tourenleiter gilt neu eine Fortbildungspflicht.

JO Chef

Bruno blickt auf ein erfolgreiches erstes Jahr als JO Chef zurück. Die JO hat im letzten Jahr viele Touren durchgeführt. Sie waren insgesamt 365 Stunden unterwegs.

Rettungs-Chef

Die Rettung hatte im letzten Jahr 14 Ernstfälle. Im Juni konnten die Rettungsleute unsern Clubkameraden Bendi Burger, nach längerer Suche, leider nur noch tot bergen. Die Retter werden neu in Funktionsstufen eingeteilt.

Basler Vereinigung

René Dietrich erzählt vom Basler Vereinsjahr. Das aktuelle Jahr ist das 90. in der Vereinsgeschichte. Walter und Werner möchten auf Fergen einwenig kürzer treten. Sie sind auf der Suche nach Nachfolgern. Die Mitgliederzahl ist um fünf gestiegen (+4%), aktuell sind es 131 Mitglieder.

Hüttenchef

Martina und Beat blicken auf ein gutes erstes Jahr zurück. Sie bedanken sich bei allen, die mitgeholfen haben. Mit 414 Übernachtungen konnte das zweitbeste Übernachtungszahlenjahr erreicht werden. Im Frühjahr wurde mit dem Heli Material geflogen. Die Basler Kameraden waren rund um die Hütte an der Arbeit. In der Nähe der Hütte wurde ein kleiner Klettergarten erstellt.

6. Jahresbeitrag

Die Versammlung beschliesst die Jahresbeiträge zu belassen. Diese sehen wie folgt aus:

Jugendmitgliedschaft	Fr. 40.-	(Sektion Fr. 20.-)
Einzelmitgliedschaft	Fr. 80.-	(Sektion Fr. 20.-)
Familienmitgliedschaft	Fr. 130.-	(Sektion Fr. 40.-)



7. Wahlen

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Annemarie Caprez (Beisitzer), Forti Niederer (Rettungschef), Bruno Flütsch (JO Chef) und Mario Thöny (Aktuar) werden einstimmig wiedergewählt.

Sepp Kuhn und Andrea Gabriel werden als Revisoren wiedergewählt.

Die abtretenden Ressortleiter Reto Grichting (Kletterhalle) und Christoph Jaag (Kultur) werden von Andres Bardill zu einem späteren Zeitpunkt persönlich verabschiedet.

8. Tourenprogramm 2010

Das Tourenprogramm wurde mit der Einladung zur GV zugestellt. Es wird einstimmig genehmigt.

9. Varia und Umfrage

Reto Plaz macht Werbung für einen Besuch in der Schäflerhütte. Während dem Nachtessen werden Bilder von der Hütte und der Umgebung gezeigt.

Der Gemeindepräsident Heinz Rieder hält ein Kurzportrait von St. Antönien. Die Gemeinde St. Antönien offeriert nach der Versammlung den Apéro.

Andres Bardill schliesst die Generalversammlung um 19.30 Uhr.

Seewis-Pardisla, 8. Februar 2010

Der Aktuar

Mario Thöny